

Medienmitteilung 02. August 2017 / hac

Spital Emmental: Pneumologie jetzt auch in Langnau

Das Spital Emmental ergänzt das medizinische Angebot in Langnau um eine Sprechstunde für Patienten mit Atem- und Schlafproblemen.

Am 2. August hat der Burgdorfer Lungenspezialist Dr. med. Jörg Salomon (45) im Spital Emmental Langnau seine fachärztliche Praxis eröffnet. Sie ergänzt die bestehende Pneumologiepraxis von Dr. Markus Riederer in Burgdorf. Zusammen betreuen sie als Team die pneumologischen Patienten im Emmental. In Langnau ist Jörg Salomon als Leitender Arzt Pneumologie vorerst mit einem 40-Prozent-Pensum tätig.

Jörg Salomon ist Facharzt FMH für Innere Medizin und für Pneumologie mit Fähigkeitsausweis Schlafmedizin SGSSC (Schweizerische Gesellschaft für Schlafforschung, Schlafmedizin und Chronobiologie). Seit 2008 ist er in eigener pneumologischer Praxis und als Belegarzt in einem privaten Lungen- und Schlafzentrum in Bern tätig.

Zuvor war Jörg Salomon Oberarzt Pneumologie am Spitalzentrum Biel. Seine Aus- und Weiterbildung absolvierte er unter anderem am Inselspital Bern. Der verheiratete vierfache Vater wohnt mit seiner Familie in Burgdorf.

Das neue diagnostische und therapeutische Angebot erfolgt im Rahmen der langfristigen Stärkung des Standorts Langnau. Die Angebotsstrategie des Spitals Emmental ist auf die vollständige erweiterte Grundversorgung der gesamten Emmentaler Bevölkerung ausgerichtet.

Bildlegende:

Der Pneumologe und Schlafspezialist Jörg Salomon betreut im Spital Emmental Langnau Patienten mit Atem- und Schlafproblemen. ([Foto](#): Roland Spring)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Dr. med. Jörg Salomon, Leitender Arzt Pneumologie Langnau, 034 421 33 34 (erreichbar am 02. August ab 13:45 Uhr)